

材料及工程實驗室-台中



報告編號: TV-16-00546Z

數: 報告日期: 105年02月15日

1 OF 2

ENG ENTERPRISE CO., 託 位: 宏庚興業有限公司

產 品 名 稱: HG 水性抗 UV 塗裝板

製 造 廠 商: 宏庚與業有限公司

供 應 廚 商: 宏庚與業有限公司 件 期: 105年 02月 04日 收 日

試 期: 105年 02月 04日~105年 02月 15日 驗 日

備 註: 1.以上資料由顧客提供(收件及試驗日期除外)

> 2.除非另有說明,此報告結果僅對測試之樣品負責 未經本公司事先書面同意,此報告不可部分複製

試驗要求:

耐候性試驗-紫外線照射 200 小時

HUNG GENG ENTERPRISE ASTM G154-12a Standard Practice for Operating Fluorescent Ultraviolet (UV) Lamp Apparatus for Exposure of Nonmetallic Materials

試驗結果:

© HUNG GENG ENTERPRISE CO., LTD. 本報告若有提供規範值時,該規範值僅供參考,合格之判定以委託單位實際要求為準。

NG ENTERPRISE

This document is issued by the Company subject to its General Conditions of Service printed overleaf, available on request or accessible at http://www.sgs.com/en/Terms-and-Conditions.aspx and, for electronic format documents, subject to Terms and Conditions for Electronic Documents at http://www.sgs.com/en/Terms-and-Conditions/Terms



材料及工程實驗室-台中



報告編號: TV-16-00546Z 2 OF 2 RPRISE

數:

報告日期: 105年02月15日

試驗儀器:

廠牌 型號 儀器名稱 QUV/Spray 紫外線耐候試驗機 Q-LAB

	* > 1 9 K-11 1X 0-1-1X 1X	V		
試驗結果:	ENG ENTERPRISE		CENG ENTERPRISE	
HUNG G	試驗項目		試驗結果	
I	耐候性試驗200 hrs.		表面無龜裂、膨脹、剝離等缺點	

註: 耐候試驗條件: 依據ASTM G154-12a (Cycle 1)

度: 0.89W/m²/m 燈源種類: UVA-340

循環條件: 8h UV at 60±3°C Black Panel Temperature;

HÜNG GENG ENTERPRISE 4h Condensation at 50±3°C Black Panel Temperature

© HUNG GENG ENTERPRISE CO., LTD. 本報告若有提供規範值時,該規範值僅供參考,合格之判定以委託單位實際要求為準。

This document is issued by the Company subject to its General Conditions of Service printed overleaf, available on request or accessible at <a href="http://www.sgs.com/en/Terms-and-Conditions.Terms-